

A l'abordage!

Le journal de La Turballe des CE1 A et des CM1 C

Samedi 21 mai 2022

Numéro 6

Lendemain de soirée

Ce matin, nous étions un peu fatigués après la boum. Nous avons terminé nos valises. Dans le car, nous avons dormi au début du voyage.

Gaspard et Nathan

Atelier matelotage

Nous avons appris à faire des nœuds marins : le nœud de huit, le nœud de pêcheur, le nœud de plein poing, le nœud plat et le nœud cabestan.

Nous les avons collés sur une planche en bois pour faire un tableau.

Le nœud de pêcheur était plus difficile à réaliser. Cette activité en extérieur était agréable.

Arthur et Lahna







A table!

Ce midi, nous avons mangé dehors. En entrée une salade de pommes de terre, en plat principal steak-frites et en dessert un cône glacé à la vanille. C'était trop bon !

Audran, Gabriel C, Romane et Tom

